Lula ratifie sa candidature à la présidence du Brésil



Brasilia, 6 juillet (RHC)- L'ex-président du Brésil, Luiz Inacio Da Silva, Lula, a réaffirmé qu'il sera candidat à la présidence de la république aux élections d'octobre prochain, coûte que coûte, bien que cela fasse 90 jours qu'il est prisonnier politique.

Le message a été transmis par le coordonnateur général du Mouvement des Travailleurs Ruraux Sans Terre, Joao Pedro Stedile, qui a rendu visite à Lula en compagnie de l'ex-dirigeant national du Parti des Travailleurs, Rui Falcao.

Au sujet de la conversation avec les visiteurs, Lula a signalé que le Parti des Travailleurs est profondément indigné par les manipulations entreprises contre lui depuis le Pouvoir Judiciaire, notamment par la présidente du Tribunal Suprême Fédéral, Carmen Lucia et le ministre Edson Fachin.

Cette semaine, l'ex-président brésilien a rendu publique une lettre dans laquelle il a réitéré qu'il n'a commis aucun délit et que, par conséquent il sera candidat à la Présidence de la République tant qu'aucune preuve concrète ne sera pas présentée contre lui.

L'ex-président brésilien a déploré le fait que les décisions monocratiques aient été utilisées pour choisir les juges, apparemment convenables, comme s'il y avait un quelconque engagement envers le résultat du procès.

 $\frac{https://www.radiohc.cu/fr/noticias/internacionales/166280-lula-ratifie-sa-candidature-a-la-presidence-dubresil}{bresil}$



Radio Habana Cuba